

## VM et ...

Mon frère car maintenant nous allons nous appeler frère,  
Ce jour, \_\_mai de l'an 60\_\_, tu as subi par la porte basse une nouvelle naissance.  
Mais là on n'attend pas ton cri pour témoigner de ta bonne forme. Et oui tu dois dès ce jour pour quelques temps faire silence, hormis tes quelques passages à cette table appelée plateau.  
Pas souvent l'obligation de se taire dans le monde profane.  
C'est une expérience ici, la plus part du temps bien vécue.

Nous savons par tes implications que tu as l'habitude des réunions où l'on éteint son portable, où l'on attend son tour pour parler, où l'on écoute les intervenants.  
Ce qui est nouveau et peut provoquer ton étonnement c'est ton initiation vécue, le rituel cadrant nos réunions et notre réflexion sur et par les symboles qui nous entourent.

L'initiation a commencé ce jour par la porte basse, cette ouverture réduite, pour ton accès dans le temple : temple coquille ... replie sur soi ... calfeutrée des bruits du monde ... le temps de notre réflexion.  
Tu es entré dans une grotte comme celle de Platon. Tu sais cette caverne où sont projetés des reflets de la réalité devant nos corps enchaînés. Mais ici c'est différent tu te joins à nous pour décoder les reflets, images de nos servilités profanes.  
Étrange cette cérémonie d'initiation. Quelle chance de la vivre. Je ne connais pas beaucoup d'endroit où on peut la pratiquer, surtout avec bienveillance.  
Les 3 voyages que tu viens de vivre sont complexes. Avec les prochaines initiations tu te remémoreras la tienne ... mais ... tu ne l'as vécue que cette fois.  
La voie initiatique ne s'arrête pas là. Elle est un chemin long et tortueux. Ce ne sera pas direct, il t'arrivera de douter et c'est tant mieux.

Comme je l'ai déjà indiqué ton étonnement peut venir aussi du rituel que tu découvriras avec le temps.

Cet étonnement peut aussi venir de notre réflexion autour des symboles que tu as déjà eu l'occasion d'apercevoir. Dans ce Temple nous sommes entourés de ces symboles. On côtoie quotidiennement ce langage mais on l'interprète peu dans le monde profane  
Tu n'es pas venu pour ça, peut-être, mais qu'elle chance tu as, de pouvoir te frotter à ces signes.  
Le symbole, comme l'art, nous interpelle et peut même nous révéler, à nous même et aux autres.

Ce qui nous mène aussi ici c'est la recherche de la fraternité qui ne se décrète pas mais se construit par l'entraide et étonnamment par l'humilité.  
Pendant nos travaux, nos réflexions s'accordent avec des principes gravés dans notre premier article de notre constitution.  
Nos recherches sont, entre autre, philanthropiques, philosophiques et progressives.  
Puisque philanthropiques ces recherches sont en direction de l'ensemble de l'humanité, sans exclusive.  
Nous recherchons la vérité.  
Nous étudions la morale (terme qui a pris de multiples aspects) et pratiquons la solidarité.  
Nous travaillons à l'amélioration matérielle et sociale.  
Nous réfléchissons au perfectionnement intellectuel.  
De fait nous respectons les autres et soi-même. Ce qui n'est certainement pas le plus simple, se respecter soi-même.  
Et tout ça en laissant libre le choix métaphysique de l'autre.  
Ce qui nous oblige évidemment à refuser toute affirmation dogmatique.

Bon y a du boulot.  
Ta participation n'est pas de trop.  
Mon frère ta différence va nous enrichir.

Sois le bienvenue à la respectable Loge \_\_\_\_\_.  
Tu es franc-maçon.

JAD